

# POUR UN SURSAUT DEMOCRATIQUE

Devant l'ampleur de la défaite, **Emmanuel Macron a cédé aux injonctions du Rassemblement National**, qui a obtenu plus de 31% des voix aux élections européennes. Auxquelles s'ajoutent les plus de 5% de Reconquête, **ils sont aux portes de Matignon**. Bien évidemment, la faute en revient directement aux différents gouvernements successifs qui ont fait la part belle aux idées d'extrême droite, au patronat, au libéralisme et au capital... Le dernier gouvernement a voté en s'alliant au RN pour que des textes législatifs, **de préférence nationale**, puissent voir le jour.



## AVANT LA DÉCISION DE DISSOUDRE L'ASSEMBLÉE NATIONALE, LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

*avait promis qu'il ferait tout pour que les électeurs n'aient plus aucune raison de voter pour les extrêmes. Sept ans plus tard, l'extrême droite est plus que jamais aux portes du pouvoir.*

### L'UD CGT du Doubs

exhorte toutes les forces politiques de gauche à effectuer un sursaut unitaire immédiat, sincère, empreint de justice sociale.

### L'UD CGT du Doubs

appelle également tous nos syndiqués, sympathisants, humanistes... à participer à toutes les initiatives – rassemblements, manifestations, prises de parole... pour refuser l'impensable.

Le RN peut se réjouir d'avoir bénéficié d'un véritable marchepied de la part de gouvernements qui n'ont pas hésité à reculer l'âge de la retraite malgré les millions de manifestants dans les rues, à mettre en pièces l'indemnisation du chômage ou à reprendre, purement et simplement, les recettes de l'extrême droite pour sa loi « asile-immigration ».

# L'UD CGT Doubs appelle à résister !



*L'extrême droite est bâtie sur le rejet de l'autre, sur la haine et la division. L'extrême droite n'a jamais été et ne sera jamais l'alliée des travailleuses et des travailleurs.*

## ELLE EST :

- contre la mise en place du salaire minimum en Europe,
- contre l'encadrement de la rémunération des stagiaires,
- contre un mécanisme visant à réduire l'inégalité salariale entre femmes et hommes,
- contre la revalorisation des personnels soignants,
- contre la consolidation des droits des comités d'entreprise européens,
- contre un soutien aux ménages dans le cadre de la transition écologique,
- contre des objectifs en faveur de l'emploi, de la formation et de la lutte contre la pauvreté,
- contre la protection des travailleurs précaires des plateformes,
- contre l'augmentation généralisée des salaires et des pensions,
- contre l'augmentation du SMIC...

Qu'il s'agisse de ses vitrines politiques qui la constituent, l'extrême droite est l'ennemie de la liberté de la presse, du syndicalisme, de la liberté d'expression... de l'autre !

**Notre ADN à la CGT est fait de solidarité, de fraternité, d'humanisme.  
Nos différences sont nos richesses.**

## POUR UNE FRANCE LIBRE, ÉGALITAIRE, FRATERNELLE.

Pas une voix aux partis d'extrême droite, à leurs multiples groupuscules et à leurs consorts !



### MANIFESTATIONS SUR LE TERRITOIRE

**Besançon** : Samedi 15 juin à 15h - Place Révolution

**Pays de Montbéliard** : Samedi 15 juin à 14h30 - Champ de Foire

**Pontarlier** : Samedi 15 juin à 11h - Place d'Arçon

